

がんばれ高井田

NO. 15号

令和 6年 9月17日
東大阪市立高井田中学校
校長 辻 秀明



2学期がスタートして早くも3週間ほどが経ちました。今年は、厳しい残暑が続いていますが、皆さん大丈夫でしょうか？身体と心の健康に気をつけて毎日、元気に楽しくがんばっていきましょう。ここまで学校全体としても順調に2学期の学校生活を送ることができています。それは皆さん一人ひとりが時間やルールを守り、やらねばならないこと（授業、クラブ、仲間づくり等）を自分たちでしっかり考え行動しているからです。特に3年生は、この2学期で自分の進むべき道（進路）を決めなくてはなりません。そのための取り組みが始まっています。

3年生！進路の決定に向けて・・・

<高校の先生の話聞く会>



9月5日（木）高校の先生方に本校に来てもらって「高校の先生の話聞く会」を行いました。今年度は公立私学あわせて12校（東大阪大敬愛・今宮工科・日新・大阪夕陽丘学園・成城・大商大高・東・布施・大産大高・好文学園・金光藤蔭・汎愛）の高校の先生方に来校してもらいました。ひとつの学校でこんなにたくさんの高校の先生に来てもらう説明会は稀（まれ）で、生徒たちは、感謝の気持ちをもって、事前に聞きたい高校をチェックして、真剣な表情でメモを取りながら聞いていました。高校の先生方からは、生徒たちのあいさつや聞く姿勢、学校全体の前向きなムードをほめていただきました。3年生たちは、自分の夢の実現に向けて考える、大きなきっかけになりました。

<卒業生の話聞く会>



9月6日（金）3年生は「卒業生の話聞く会」を行い、高校3年生に成長した68期生の5名（好文学園、東海大大阪仰星、都島工、八尾北、成城）が来校してくれました。卒業生たちは自分で作った映像を見せながら、高校生活のことや自分自身の進路のこと、高校で取り組んでいること（クラブ活動、ボランティア活動、資格取得）など、様々な内容を楽しくお話してくれました。聞いていた3年生からは、先輩たちのようにやりたいことができる進学先を見つきたい、具体的な受験のアドバイスが知れてよかった、先輩の話がおもしろかったなど、多くの感想がありました。初めての受験に不安になっている3年生にとって本当に勇気と希望をもたらした有意義な時間になりました。さすが高井田中の卒業生！ありがとうございました。

<チャレンジテスト>



9月3日（火）府下公立中473校の3年生を対象にした「チャレンジテスト」が実施され、生徒たちは国語、数学、英語、理科、社会の5教科に挑戦しました。本校でも3年生が緊張した面持ちで問題に取り組んでいました。このテストは、自らの学習到達状況を正しく理解すると共にテスト結果を活用し入試における評定の資料にもなります。結果は11月に発表されます。結果を楽しみにしています。なお1、2年生も来年1月9日（木）に実施します。今からしっかり準備をお願いします。

2年生！新たな出会い 職業講話！



2年生は、9月10日（火）の午後、職業講話を行いました。この取り組みは、11月6日（水）～8日（金）に行う予定である「職場体験」を成功させるために、さまざまな職種の皆さんに来校してもらい働くことへの意識を高めると共に働くことへの理解を深めることを目的として行いました。今回来校していただいた職種は、美容師、消防士、理学療法士、看護師、販売員（百貨店）、飲食（食堂経営）、裁判官の皆さんで、お仕事がお忙しい中、日ごろの仕事の内容や苦労話だけでなく、自身の生き方についても熱く語っていただきました。ありがとうございました。おかげで生徒たちは、貴重な出会いが出来、自分たちの進路を考える有意義な時間にする事が出来ました。この経験を11月の職場体験に繋げていきましょう。

クラブ活動 新チームでがんばってます！

（敬称略）

- <男子バスケ部> 東大阪市民大会（新人戦） 9/ 8（日）花園中、英田中に惜敗
<女子バスケ部> 東大阪市民大会（新人戦） 9/ 8（日）長栄中に惜敗
9/14（土）縄手北中、若江中に惜敗
<サッカー部> 大阪府秋季大会中地区予選 9/ 8（日）1回戦 城東中にPK戦で勝利
9/14（土）2回戦 長吉中に勝利 9/15（日）3回戦 くすは縄手南中に惜敗
<野球部> 第33回中河内秋季大会兼大阪府予選 9/7（土）準々決勝
布施金岡合同チームに勝利（春季大会のシード権獲得）
9/14（土）準決勝 堅下北中に勝利 決勝進出！！
<女子テニス部> 東大阪総体（新人戦）9/14（土）団体戦 縄手北中に勝利、盾津東中に惜敗
<男子テニス部> 東大阪総体（新人戦）9/ 7（土）団体戦 優勝！！
新喜多中、盾津中、英田中に勝利
田代・久下ペア、吉本・吉見ペア、辻・大豊ペア、
佐藤・三宅ペア



<吹奏楽部> セレブレーションコンサート 9/7（土）本校体育館で3年生引退コンサートを行いました。7月に開催された大阪府吹奏楽コンクールでは「金賞」を受賞するなど、最高のチームに成長しました。最後までよくがんばりました。

9月13日は高井田中73回目の誕生日です

9月13日は、高井田中学校の創立記念日です。本校は、1952年（昭和27年）に布施市立第九中学校として創立し、今年で73回目の誕生日を迎えることが出来ました。ここまでやってこれたのは、生徒たちや職員のがんばりはもちろん、PTA、保護者、地域の皆さんのおかげです。ありがとうございました。これからも応援していただいているすべての皆様方に感謝し、「授業を大切に作る学校」「暴力のない学校」「きれいな学校」を目標とし凡事徹底「当たり前のことを当たり前」をスローガンに日本一の学校をめざしてまいります。今後共よろしく願います。